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4 Piéces

125 m2
Réf. NIC220012
6200 €

St-Tropez

Maison a louer (83990)
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Villa au calme située dans le quartier des Salins a Saint-Tropez dans un
domaine privé et sécurisé.D'une surface d'environ 125 m2, la propriété
se trouve a cing minutes a pied de la plage des Salins.Elle se compose
d'une entrée avec placards et toilettes invités, d'une grande piece de
vie ouverte sur |'extérieur comprenant un salon avec salle a manger et
une cuisine équipée avec un ilot central.La villa propose une chambre
avec placard, salle de douches a I'italienne et toilettes séparés, donnant
sur le jardin, une chambre avec également sa salle de douches et

placard. La troisieme chambre ...

Quiet villa located in the Salins district of Saint-Tropez in a private, secure
estate. With a floor area of around 125 sg m, the property is just a five-minute walk
from Les Salins beach.It comprises an entrance hall with cupboards and guest
toilet, a large open-plan living room with dining area and a fitted kitchen with central
island. The villa features a bedroom with fitted wardrobe, Italian-style shower room
and separate toilet, opening onto the garden, a second bedroom with en-suite
shower room and fited wardrobe. The third bedroom, with cupboard and
bathroom, also overlooks the garden ...

SAVILLS SAINT-TROPEZ
31, boulevard Louis Blanc - 83990 ST-TROPEZ
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